
Martinsicuro. Presentazione candidati Pd e #Sicambia
“Sono molto orgogliosa di  presentare le due liste,  Pd e #Sicambia,  che sostengono la mia candidatura a sindaca di
Martinsicuro. I candidati consiglieri rappresentano un’unica squadra che lavora all’unisono con impegno, energia e passione.
Nelle due liste ci sono esponenti storici del centrosinistra di Martinsicuro, con esperienza politica ed amministrativa, ci sono i
compagni con cui ho condiviso tante battaglie, ma anche persone e ragazzi alla loro prima esperienza politica. Nella squadra
ci sono 23 candidati che hanno messo a disposizione professionalità e competenze per il progetto di rinnovamento del
nostro paese”.

Con queste parole la candidata sindaca Elisa Foglia ha introdotto i candidati consiglieri nel corso della presentazione alla
stampa che si è tenuta oggi presso la sede del Pd in piazza Cavour a Martinsicuro.

 

A seguire una breve presentazione dei candidati consiglieri.

 

 

 

 

 

 

Lista PD

 

VALERIA BORGHESI1.

Nata a San Benedetto del Tronto 25 anni fa, sono laureata con lode in Filologia moderna all’Università di Macerata. Mi
impegno per la prima volta in politica con il Partito Democratico. Ho deciso di candidarmi perché mi riconosco nei valori del
centrosinistra e nel programma di Elisa Foglia sindaca, per il rinnovamento di Martinsicuro e Villa Rosa.

 

CAPRETTI ALESSANDRO2.

Ho  34  anni  e  sono  ingegnere  informatico.  Mi  candido  a  sostegno  di  Elisa  Foglia  sindaca  per  offrire  il  mio  contributo  al
progetto di cambiamento del mio paese.

 

CAPRIOTTI GIUSEPPE3.

Ho 35 anni e sono laureato in Scienze Politiche presso l’Università degli Studi di Macerata.

Dal 2015 sono capogruppo e consigliere comunale PD. Ho ricoperto il ruolo di Segretario del circolo PD di Martinsicuro dal
2009 al 2013. Sono artigiano alimentare. Riconfermo il mio impegno politico per dare uno sviluppo sostenibile al nostro
territorio, potenziare la ciclopedonalità e per far sventolare di nuovo la Bandiera Blu nel nostro litorale.

 

BIAGIO CONSORTI4.

https://www.giulianovanews.it/2017/05/martinsicuro-presentazione-candidati-pd-e-sicambia/


Ho  55  anni,  sono  sposato  e  ho  3  figli.  Laureato  in  Economia  e  Commercio,  mi  sono  specializzato  in  Diritto  sindacale,  del
Lavoro  e  della  Previdenza  Sociale,  Revisore  contabile.  Sono  ufficiale  di  amministrazione  in  congedo,  attualmente
responsabile  dell’ufficio  personale  TA  dell’Università  degli  Studi  di  Teramo.  Sono  presidente  dell’associazione  culturale
“Manfredi”  e  Tesoriere  dell’associazione  nazionale  Circoli  Universitari  Italiani.

 

MARTINA COSTANTINI5.

Ho 53 anni e vivo a Martinsicuro. Diplomata segretaria d’azienda, lavoro a Teramo presso la sede provinciale dell’Inps.
Nubile, ho scelto di rimanere a vivere con la mia famiglia a Martinsicuro perché amo il mio paese e il mio mare. Mi candido
perché, anziché delegare, ritengo importante mettere a disposizione del proprio gruppo l’impegno fattivo e le proprie
capacità nella risoluzione dei problemi del paese.

 

GABRIELLA DI ANTONIO6.

Sono nata ad Ascoli Piceno 65 anni fa. Sono sposata e con un figlio. Laureata in Sociologia, ho vissuto per 40 anni a Roma e
ho lavorato alla Piemme soc. Pubblicità de “Il Messaggero”. Ora sono in pensione. Mi candido perché in questo gruppo ho
trovato persone in gamba con la voglia e le idee giuste per far cambiare passo al mio paese, bloccato per troppi anni e in
decrescita a causa di cattive gestioni amministrative.

 

STEFANO MARCATTILI7.

30 anni, ho conseguito il Diploma Tecnico presso l’ITIS “G&M Montani” Fermo.

Sono  Perito  Industriale  –  Libero  professionista,  e  mi  occupo  di  progettazione  meccanica  e  termotecnica,  di  impianti
tecnologici  ed  efficientamento  energetico  per  il  settore  civile  e  terziario.  Mi  impegno  attivamente  per  la  prima  volta  in
politica con il Partito Democratico.

 

MAZZA COLOMBA8.

Ho 61 anni e ho conseguito la Laurea in Filosofia alla Federico II di Napoli. Insegno italiano nella scuola secondaria di I grado
di  Colonnella.  Sono  appassionata  di  sport,  natura  ed  arte.  Mi  candido  a  sostegno  di  Elisa  Foglia  sindaca  per  offrire  il  mio
contributo al processo di cambiamento del mio paese.

 

MAURO PACI9.

Ho  63  anni,  sono  sposato  e  ho  due  figli.  Attualmente  in  pensione,  ho  lavorato  presso  la  Regione  Abruzzo.  Sono  stato
assessore ai Lavori Pubblici, Urbanistica e vicesindaco nell’amministrazione Caputi (1993-1997). Sono laureato in Scienze
Politiche.

Mi sono formato nel PCI e nell’associazionismo ambientale (Legambiente). Ho vissuto una importante esperienza per diversi
anni nel calcio martinsicurese. Sono stato Presidente della ASD Martinsicuro. Sono iscritto alla CGIL.

Conosco la macchina amministrativa e mi candido con Elisa Foglia per sostenere il cambiamento sociale e culturale di cui
Martinsicuro ha bisogno.

 



CLAUDIO SANTUCCI10.

Sono nato a Roma 63 anni fa, sono sposato. Ho lavorato come consulente di direzione nella organizzazione e sviluppo delle
risorse umane. Sono responsabile risorse umane di una società di lavoro temporaneo. Sono anche autore di romanzi e
racconti, tra cui “La Rabbia della Sera” premiato al Concorso Letterario Nazionale Città di Grottammare. Mi candido perché
con Elisa Foglia sindaca ho trovato la consapevolezza di rispondere ai problemi di oggi e l’opportunità di realizzare un futuro
migliore per il nostro paese.

 

GIGLIOLA ZAMBELLI11.

Nata a Bauma (Svizzera) il  12 settembre 1963, sposata con una figlia,  risiedo a Martinsicuro da 12 anni.  Lavoro presso la
tabaccheria Di Mizio. Europeista convinta, sono componente della Segreteria del Pd di Martinsicuro. Mi candido per dovere
civico e per proseguire il percorso che dura da cinque anni all’interno del gruppo Pd Martinsicuro.

 

 

 

Lista #SICAMBIA

 

ROMANO ANTONINI1.

Ho 61 anni, sono sposato e ho 2 figli. Sono autista TUA (Trasporto Unico Abruzzese). Da sempre impegnato in politica, sono
presente sul mio territorio vicino alla gente, partecipando con proposte alla risoluzione dei problemi del paese. Ho deciso di
candidarmi a sostegno di Elisa Foglia sindaca perché è una donna che sa ascoltare e affrontare con competenza i problemi
della città e perché le due liste sono costituite da persone che uniscono esperienza e rinnovamento (con la presenza di 4 ex
assessori, 2 consiglieri e giovani alla prima esperienza).

 

CONCETTO BENIZI2.

Ho 72 anni, sono sposato e ho un diploma di maturità professionale per Agrotecnico. Ho lavorato presso il Comune di
Colonnella in qualità di funzionario responsabile del settore “Affari Generali ed Istituzionali”, ora sono in pensione.

Mi interesso di storia locale. Ho collaborato nella realizzazione di diversi volumi sulla storia di Martinsicuro e Villa Rosa, su
Colonnella e sulla Val Vibrata.

Mi interesso di politica dal 2003. Sono stato l’ultimo segretario della sezione della “Margherita” di Martinsicuro, prima che
confluisse nel PD. Mi candido per avere finalmente la possibilità di collaborare con un gruppo di giovani che si mettono in
gioco per un reale cambiamento. Spero per il  futuro che si  possano affrontare con coraggio e risolvere i  problemi inerenti
ambiente, manutenzione del territorio e valorizzazione delle aree storiche di Martinsicuro.

 

 

 

ANDREA BUONASPEME3.

Ho 43 anni, sono sposato e padre di una bimba. Sono laureato in Economia e Commercio ed esperto di innovazione



strategica.  Amo la musica,  la poesia e il  nuoto.  Mi candido perché non ho mai smesso di  credere nel  sogno di  una
Martinsicuro migliore. Ho scelto di farlo camminando insieme ad una squadra coesa e determinata, visionaria e impavida con
l’obiettivo di regalare ai cittadini di Martinsicuro una nuova possibilità.

 

ANNA MARIA CONSORTI4.

Sono nata a San Benedetto del Tronto e ho 51 anni. Sono impiegata presso la Regione Marche. Sono stata consigliere
comunale dal 1991al 2001 e assessore nella giunta Caputi dal 1993-97. Ho rivestito il ruolo di presidente Commissione Pari
opportunità Provincia Teramo dal 1998 al 2002.

Dopo 15 anni di assenza dalla vita politica, ho voluto riconfermare il mio impegno politico candidandomi come consigliere
comunale con Elisa Foglia sindaca che rappresenta il rinnovamento vero, con una squadra unita che ha un progetto politico
solido, concreto e saprà affrontare con determinazione i vari problemi del nostro paese.

 

FRANCO DI FELICE5.

Ho 59 anni, sono nato a Como 60 anni fa. Sono sposato e ho due figli. Ho conseguito la laurea in Medicina e Chirurgia nel
1984 e  un master  di  secondo livello  nel  2004 all’università  G.  D’Annunzio  di  Chieti.  Svolgo  la  libera  professione di
Odontoiatra. Ho ricoperto vari ruoli in diverse società di calcio dilettantistico.

 

STEFANIA DI VENTURA6.

Nata a San Benedetto del Tronto, ho 45 anni e vivo con la mia famiglia a Villa Rosa.

Ho conseguito un diploma di scuola magistrale e un diploma di maturità professionale per Assistenti Comunità Infantili. Ho
lavorato presso uno studio commerciale e successivamente nell’ambito del commercio presso l’Iper di Colonnella.

Mi candido perché voglio partecipare attivamente a cambiare e migliorare l’attuale difficile situazione di Martinsicuro e Villa
Rosa, dopo anni di assoluta assenza di un’amministrazione capace.

 

FABIO FOGLIA7.

Nato a Sant’Omero Sono, nato a Sant’Omero e ho 20 anni. Dopo aver conseguito la maturità scientifica al Liceo B. Rossetti di
San Benedetto del Tronto, mi sono iscritto alla Facoltà di Scienze Politiche presso l’Università’ di Macerata che attualmente
frequento.

Da anni quotidianamente attivo nella politica e nel sociale, sono membro del Direttivo del Comitato di Quartiere Campo
Casone.

Interessato alle problematiche della mia cittadina, ho deciso di candidarmi per migliorarla nei diversi aspetti che ancora
attendono una soluzione, sotto la spinta della legalità e della partecipazione.

Credo  fortemente  nell’idea  che  la  politica  sia  un  mezzo  idoneo  a  realizzare  una  effettiva  eguaglianza  tra  i  cittadini.  Sono
molto sensibile alle problematiche connesse al sociale.

 

GIANCARLO MICOZZI8.

Ho 57 anni, sono sposato e ho un figlio. Sono Laureato in Economia e Commercio, esercito la professione di commercialista,



e sono Revisore Legale dei Conti. Sono appassionato di teatro e faccio parte di una compagnia teatrale di Martinsicuro. Sono
stato assessore al Bilancio e vicesindaco dell’amministrazione Caputi. Dopo più di quindici anni di lontananza dall’impegno
politico,  stanco di  lamentarmi  di  come è diventato  il  mio  paese,  ho ritrovato  la  voglia  di  impegnarmi  politicamente
incontrando un gruppo unito di persone che con serietà, entusiasmo e competenza vogliono cambiare realmente, in meglio,
il nostro paese.

 

MOSCARINI LORETA detta GIOVANNA9.

Sono  nata  a  Torano  Nuovo  e  ho  63  anni.  Sposata  e  con  una  figlia,  sono  impiegata  presso  la  segreteria  della  scuola  di
Martinsicuro. Dal 1998 sono volontaria presso l’associazione On The Road di Martinsicuro. Mi candido per dare il  mio
contributo al cambiamento che vorrei veder realizzato nel mio paese.

 

ROSELLA NOCIARO10.

52 anni, sono nata a Castel di Lama. Lavoro come Operatore Socio Sanitario presso l’Ospedale Civile di San Benedetto del
Tronto e la Rsa di  Ripatransone. Mi candido per offrire il  mio contributo al  progetto di  cambiamento del centrosinistra per
Martinsicuro e Villa Rosa.

 

TOPI PIETRO LUIS10.

Ho 39 anni e sono autotrasportatore. Le mie passioni sono il calcio e la politica. Ho deciso di candidarmi con Elisa Foglia
sindaca per partecipare attivamente al progetto di cambiamento del centrosinistra per una Martinsicuro più moderna,
vivibile ed ecosostenibile.

 

CHIARA TRIBUIANI12.

Ho 26 anni, sono nata a San Benedetto del Tronto, e studio Giurisprudenza all’Università degli Studi di Teramo. Mi candido
perché voglio contribuire nel cambiare il mio paese e dargli un nuovo volto, in linea con le idee che il mio gruppo sostiene.

 

 

Comunicato –  “Di  Nicola:  fatta  chiarezza in  Commissione sulla
Sentenza della Corte costituzionale relativa al Rendiconto 2013”.
 

Si è tenuta questa mattina presso la sede del Consiglio regionale di L’Aquila, la Commissione Bilancio, con le audizioni del
Dirigente del Servizio Bilancio, prof. Ebron D’Aristotile, e del Responsabile del Servizio dell’Avvocatura regionale, avv.
Stefania  Valeri,  in  merito  ai  contenuti  della  recente  Sentenza  della  Corte  Costituzionale  n.  89/2017  ed  agli  effetti  della
stessa sui documenti contabili regionali, più specificamente sul rendiconto dell’anno 2013.

Nel  corso  della  seduta  sono  stati  chiariti  gli  effetti  di  incostituzionalità  delle  Leggi  regionali  n.  2  del  10.01.2013,  n.  3  del
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10.01.2013  e  n.  20  del  16.07.2013  ed  i  riflessi  che  detta  dichiarazione  di  incostituzionalità  determina  nel  risultato  di
amministrazione del 2013. La cessazione dell’efficacia delle norme impugnate, infatti, comporta un aumento del disavanzo
2013 da € 538 mln a € 770 mln.

Nel corso della riunione è anche emerso che con deliberazione 756/C del 22/11/2016 la Giunta regionale aveva recepito le
osservazioni  prodotte dalla Corte dei  Conti  –  Sezione regionale di  controllo per l’Abruzzo, poi  oggetto di  impugnativa
costituzionale, procedendo alla rettifica del Rendiconto 2013 ed adeguandone i valori finali a quelli che si sarebbero potuti
determinare in caso di esito negativo per la Regione nel giudizio costituzionale.  La Legge regionale n. 16 del 7.3.2017,
infatti,  nell’articolo  12 quantifica il  disavanzo di  amministrazione in  € 770 mln.   Detta Legge risulta  ad oggi  vigente ed al
momento non oggetto di giudizio costituzionale.

Trattandosi di un giudizio incidentale nell’ambito del giudizio di parifica della Corte dei Conti – Sezione regionale di controllo
per l’Abruzzo, si aspetta ora che quest’ultima si esprima al riguardo.

Si è chiarito, dunque, che procede, senza sosta, il faticoso lavoro finalizzato a risolvere la difficile situazione di bilancio della
Regione ereditata dalle passate legislature. L’obiettivo resta il riallineamento dei documenti contabili, secondo le nuove
disposizioni normative in materia, per ottenere conti chiari, certi e veritieri che consentano di liberare serenamente risorse
economiche per sostenere, con un’azione politico amministrativa sempre crescente, lo sviluppo e gli investimenti per il
lavoro e la buona economia al servizio della comunità degli abruzzesi.

Il Presidente della I^ Commissione
Maurizio Di Nicola

Teramo. Presentazione Sotto i nostri piedi (Codice Edizioni, 2016)
di Alessandro Amato
Empatia Bar & Libri e Terapia Lampo
sono liete di invitarvi 
giovedì 25 maggio
ore 18.00
presso il bar libreria Empatia

(via G. Milli, 4, Teramo)
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all’incontro con Alessandro Amato

autore di Sotto i nostri piedi  (Codice edizioni, 2016)

finalista al premio letterario Galileo per la divulgazione scientifica

intervengono l’autore e 
Andrea Sangiovanni [storico e insegnante di Storia Contemporanea e
Storia dei media all’Università degli studi di Teramo].
Dopo ogni terremoto c’è sempre qualcuno che lo aveva previsto: i Maya, la zia Santuzza, il cane del vicino. I previsori non si
fidano della scienza, ma credono che i rospi scappino prima dei terremoti, che la Nato e le trivelle possano scatenarli, che gli
scienziati sappiano prevederli ma non lo dicano perché odiano vincere i premi Nobel. Per orientarsi in questo groviglio di
scienza e pseudoscienza, “Sotto i nostri piedi” ci accompagna in un viaggio attraverso la storia dei terremoti e dei tentativi
di  prevederli,  costellata da pochi  acuti  e tanti  fallimenti.  Storie di  scienziati  e  filosofi (da Aristotele a Kant),  di  terremoti  e
terremotati (dalla Cina alla Russia, dalla California all’Aquila), di bizzarre teorie e personaggi pittoreschi. Fino ai più recenti
passi avanti compiuti dalla ricerca sismologica, che se non consentono ancora la previsione dei terremoti ci offrono però la
conoscenza e gli strumenti per una fondamentale riduzione del rischio.

Alessandro Amato,  geologo e  sismologo,  è  dirigente di  ricerca dell’Istituto  Nazionale  di  Geofisica e  Vulcanologia  (INGV).  È
stato direttore del Centro Nazionale Terremoti e membro della Commissione Grandi Rischi. Ha coordinato e partecipato a
numerosi progetti di ricerca nazionali e internazionali, pubblicando articoli sulle maggiori riviste scientifiche del settore. Da
qualche anno si occupa di comunicazione della scienza, anche sui social media.

Andrea Sangiovanni, storico, insegna Storia Contemporanea e Storia dei Media all’Università degli studi di Teramo. Si occupa
di di mass media nella storia dell’Italia repubblicana, con particolare attenzione ai processi di costruzione delle culture
politiche e degli immaginari collettivi.

pagina facebook della presentazione: https://www.facebook.com/events/142454449630770/?active_tab=about
—

Empatia Bar Libreria
empatia.te@gmail.com
www.facebook.com/empatiaTE
tel. 0861.242716

https://www.facebook.com/events/142454449630770/?active_tab=about
http://www.facebook.com/empatiaTE


UIL  ABRUZZO,  ELETTA  LA  SEGRETERIA  REGIONALE  ECCO  CHI
AFFIANCHERÀ MICHELE LOMBARDO

 

 

Alanno (Pe), 17 maggio 2017 – Completata la squadra che affiancherà Michele Lombardo, il segretario di Uil Abruzzo eletto
nei mesi scorsi. La nuova Segreteria regionale risulta composta da Alessandro Roselli, Alberto Stampone, Rosa Toritto
e Fabiola Ortolano.

I nuovi membri sono stati eletti all’unanimità nel corso del Consiglio confederale regionale Uil Abruzzo che si è svolto questa
mattina  (mercoledì  17  maggio)  a  Villa  Alessandra  ad  Alanno,  alla  presenza  di  Pierpaolo  Bombardieri,  segretario
organizzativo nazionale Uil, e Mauro Sasso, dell’Ufficio organizzativo Uil nazionale.

Le deleghe saranno assegnate nelle prossime settimane.

 

In allegato, foto dell’intervento di Michele Lombardo nel corso dei lavori.

FIERE DI PARMA: UTILE NETTO OLTRE I 7 MILIONI DI EURO Si tratta
del miglior risultato di un ente fieristico italiano nel 2016
 

(Parma, 17 maggio 2017) – L’assemblea dei soci di Fiere di Parma, riunitasi ieri, ha
approvato il  bilancio consolidato 2016 che evidenzia un risultato record: l’utile
netto supera infatti i 7 milioni di euro. Si tratta della migliore performance di un
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ente o società fieristica italiana registrata nel 2016 e pone Fiere di Parma al vertice
della graduatoria per redditività del business. Il bilancio consolidato 2016 mostra
un fatturato aggregato di 39 milioni ed un Ebidta di 14,4 milioni 3 dei quali dovuti
ad  operazioni  straordinarie.  Tutti  gli  indicatori  economici  e  patrimoniali  sono
positivi confermando un trend che dura ininterrottamente dal 2008 ovvero quando
Fiere di Parma ha varato e realizzato un nuovo progetto industriale e un piano di
investimenti  da  85  milioni  di  Euro  a  fronte  del  quale,  grazie  alla  elevata
generazione di cassa del periodo, oggi si trova con un indebitamento residuo di soli
20 milioni e quindi pronta ad investire in un nuovo ciclo di sviluppo.
In 9 anni Fiere di Parma ha raddoppiato i propri ricavi e triplicato l’EBITDA focalizzandosi sui propri eventi core e costruendo
alleanze strategiche con key players a livello nazionale come Senaf ed europeo come Koeln Messe e Messe Frankfurt.
Contribuiscono positivamente al risultato 2016 tutti i prodotti in portafoglio con crescite che vanno dal +5% di Mercante in
Fiera al + 30% di CibusTec; migliorano ulteriormente i costi del personale che scendono all’11% ovvero quasi la metà della
media del settore che si attesta intorno al 20%.

“Il CDA di Fiere di Parma ringrazia tutti gli azionisti per la fiducia accordata agli amministratori in questi anni – ha dichiarato
Antonio Cellie, Ceo di Fiere di Parma – senza una governance così efficace e coesa raggiungere questi risultati sarebbe
stato impensabile”.

Sarà la prima donna al mondo, all’età di 68 anni, a ripercorrere a
piedi il viaggio di Goethe partendo il 28 Agosto da Karlovy Vary.
Vienna Cammarota attraverserà Monaco, Innsbruck, le Alpi bavaresi, austriache e  italiane sino al sud dell’Italia e porterà
l’Europa  nei luoghi colpiti dal Sisma

    

Cammarota:  “Descriverò i cambiamenti di 231 anni dopo Goethe. Ora sto trascorrendo le notti da sola sul Cervati a 1800
metri per acquietare lo stato d’animo che mi assale prima di ogni impresa. Armata di scarponcini e cartina, andrò senza Gps
e sistemi tecnologici. Io, la natura, i borghi, le genti”.

 

La stampa tutta avrà la grande opportunità di intervistarla il 25 Maggio alla conferenza stampa in programma alle ore 11, a
Roma, presso la sede della Stampa Estera, quando AIGAE presenterà al mondo 200  tra siti archeologici di qualsiasi epoca,
borghi del ‘700, centri storici fantasma con grandi opere d’arte, beni ambientali paesaggistici, sentieri, luoghi non conosciuti
ma protagonisti dal 2 al 5 Giugno delle Giornate Nazionali delle Guide Ambientali Escursionistiche. Una grande conferenza
stampa con Legambiente per Voler Bene all’Italia.

 
 “Sto trascorrendo queste notti sul Monte Cervati a 1800 metri per acquietare lo stato d’animo che mi assale prima di ogni
impresa, agli  ambienti  di  alta montagna in vista del viaggio che farò tutto a piedi dalla Germania al Sud dell’Italia ,
ripercorrendo il Viaggio in Italia di Wolfgang Goethe in occasione del bicentenario dalla pubblicazione del libro e dell’anno
dei Borghi. Farò a piedi il Gran Tour senza usare mezzi di alcun tipo e senza Gps ma solo con una cartina dei luoghi. Sono
appena rientrata da Karlovy Vary ,  Repubblica Ceka da dove il  viaggio  di  Goethe ebbe inizio.  Io  partirò  da Karlovy
esattamente il 28 Agosto”.Lo ha annunciato oggi, Vienna Cammarota, la Guida Ambientale Escursionistica che all’età di 68
anni 231 anni dopo Goethe ripercorrerà ma a piedi il viaggio del grande scrittore tedesco. 

“Il  viaggio di Goethe  ha avuto una grande importanza nella cultura europea – ha proseguito Cammarota  – e quasi
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sicuramente potrebbe coincidere  con l’inizio  del  mito  del  Bel  Paese.  Goethe attraversò  la  Boemia,  la  Baviera,  parte
dell’Austria, arrivò a Trento, a Torbole sul Lago di Garda, poi Verona, Padova con la visita all’Orto Botanico, Vicenza dove
vide le opere del Palladio e del Tiepolo, vide Venezia, Ferrara, Cento, Bologna con la Santa Cecilia di Raffaello e la visita alla
Torre degli Asinelli ed ancora Firenze, Roma, Napoli dove incontrò Gaetano Filangieri, Pompei, Torre Annunziata, Caserta,
Portici, Ercolano, Sorrento, Paestum. Goethe concluse il viaggio in Sicilia ma ha raccontato anche l’Umbria e l’Abruzzo. Io
terminerò il viaggio in Abruzzo per trasmettere anche un forte messaggio ai popoli europei, ai turisti, ai tedeschi, che in
Abruzzo si può e si deve tornare”.

Vienna Cammarota, Coordinatrice delle Guide Ambientali Escursionistiche AIGAE della Campania è la Guida che
nel  2016,  nell’anno  della  Misericordia,  partì  a  piedi  dal  Geoparco  Nazionale  del  Cilento,  per  raggiungere  il  Golfo  di
Manfredonia in Puglia. Durante il suo percorso Vienna descrisse benissimo la trasformazione dei borghi dell’Irpinia rasi al
suolo dal terremoto del 1980 ma anche i paesaggi, andando alla ricerca dei vecchi tratturi, visitando monumenti, tastando il
calore della gente che l’attendeva addirittura al balcone per donarle un poco di cibo. Adesso Vienna rifarà il viaggio di
Wolfgang Goethe.

“Voglio riscrivere il Viaggio di Goethe – ha proseguito Cammarota – descrivere i paesaggi con i loro eventuali mutamenti, le
culture, i borghi, i cambiamenti, i miglioramenti o peggioramenti. Partirò dunque da Karlovy Vary, oggi città della Repubblica
Ceca, capoluogo del distretto e della Regione omonimi, che si trova ai piedi dei Monti Metalliferi. Oggi è la più grande località
termale della Repubblica Ceca e città importanti come Carlsbad nel Nuovo Messico e Carlsbad in California prendono il nome
da Karlovy Vary.  La città fu fondata il 14 agosto 1370, dall’imperatore Carlo IV di Lussemburgo. Dal 6 al 31 agosto 1819,
 Karlovy  fu prescelta per una conferenza di ministri della Confederazione Germanica presieduta da Metternich. Ripercorrerò
a piedi  tutto l’itinerario del viaggio che fece Johann Wolfgang Goethe tra il 3 Settembre del 1786 ed il 18 Giugno del
1788, entrerò in Monaco ma anche ad Innsbruck”  .

Le Alpi da sola di giorno e di notte.

E  Vienna  attraverserà  le  Alpi  da  sola,  a  piedi.  “Riaffermo  l’ansia  che  mi  prende  ad  ogni  mia  impresa,ma  non  ho  paura,
ritendo la  paura un sentimento nobile e positivo che mi fa andare avanti con le mie decisioni ed in quello che faccio. – ha
concluso Vienna Cammarota  – non è una gara ma c’è la voglia di raccontare, incontrare popoli, descrivere i cambiamenti
avvenuti  e  non  l’ambizione  di  fare  la  storia  pur  consapevole  di  poter  scrivere  una  pagina  importante  nel  campo
dell’escursionismo mondiale,  lanciare un messaggio a tutte le donne “che tutto è possibile, basta volerlo e crederci”.
Lanciare  un  messaggio  di  pace  e  unione  a  una  Europa  ammalata  di  consumismo e  di   indifferenza  ai  valori  sociali.  Sono
convinta che troverò accoglienza in Germania dove conto di andare a salutare la comunità italiana ma anche in tutte le altre
nazioni che attraverserò e di cui narrerò con amore e gioia i paesaggi, le culture, la cucina, il territorio”.

Vienna sarà la prima donna al mondo, all’età di 68 anni, da sola ad unire una parte importante dell’Europa e portarla in
Abruzzo ed in tutte le zone dell’Italia Centrale. Vienna Cammarota parlerà alla stampa internazionale il 25 Maggio durante
la conferenza stampa con la quale AIGAE e Legambiente insieme, alle ore 11, presso la sede della Stampa Estera in Roma,
via dell’Umiltà 83 – c presenteranno le Giornate Nazionali delle Guide Ambientali Escursionistiche, indette da AIGAE su tutto
il territorio nazionale dal 2 al 5 Giugno, nell’ambito di Voler Bene all’Italia e dell’anno dei Borghi. AIGAE e Legambiente
presenteranno per la prima volta siti archeologici unici, borghi del ‘700, luoghi sconosciuti, sentieri, centri storici fantasma
ma ricchi d’arte, beni ambientali paesaggistici e meravigliosi. Insieme conosceremo l’Italia. Una grande conferenza stampa
per illustrare anche tutte le iniziative messe in campo al fine di rilanciare le zone colpite dalle emergenze. Ben 200 eventi in
contemporanea in tutta Italia.  

1^ Giornata dei Beni Comuni a Francavilla al Mare (CH)
In occasione della 1^ Giornata nazionale dei Beni Comuni le sezioni di Chieti  e Pescara  del nostro sodalizio si  sono
mobilitate, come in altre occasioni, per la salvaguardia ed il rinnovamento di una struttura ormai storica, che caratterizza  la
città di Francavilla al Mare: il tanto vituperato  Palazzo Sirena, del quale si annuncia la demolizione  per realizzare. in suo
luogo, uno slargo che fronteggerebbe l’ampliamento dello storico edificio realizzato negli anni ‘90.
Per un lungo tratto della costa adriatica il  “Palazzo” costituì un punto di riferimento importante, un’architettura qualificata
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sia  per le sue funzioni che per il  suo rapporto con la cittadina rivierasca, in un contesto sociale che ritrovava il  suo
dinamismo dopo la guerra. Ma al di là del ricordo di numerosi eventi culturali e mondani che hanno scandito la storia della
città,  quell’edificio,  compostamente  post-razionalista,  ha  rappresentato  uno  dei  cardini  della  ricostruzione  postbellica  di
Francavilla,  insieme alla  chiesa  di  San  Franco,  firmata  da   Ludovico  Quaroni,  con  il  quale  dialoga  visivamente,  dal  lido  al
colle.  Esso prese il  posto del  distrutto kursaal  che animò la vita della  nascente stazione balneare,  frequentato dalla
borghesia del tempo:  chi da Chieti, da tutto l’Abruzzo, da Roma  o dalle Puglie veniva a prendere i bagni, trovando lì
occasioni di incontro e manifestazioni d’arte e di cultura che resero Francavilla una delle mete turistiche più importanti
dell’Adriatico di inizio ‘900. Tanto esso era sentito come proprio dai cittadini che l’attuale palazzo fu realizzato tra i primi
dopo la guerra su pressante richiesta della comunità.

Le sezioni di Pescara e Chieti di Italia Nostra hanno proposto in tal senso un appello che ha incontrato il favore di cittadini e
personalità della cultura e delle  professioni di livello nazionale, anche nel campo degli esponenti di discipline diverse da
quelle attinenti la conservazione dei beni culturali: dall’urbanistica, all’antropologia, alla letteratura, alle arti. Tra i firmatari
segnaliamo, Paolo Berdini, Pierluigi Cervellati,  Vezio De Lucia, Vittorio Emiliani, Lia Giancristofaro, Renato Minore, Eide
Spedicato. Domenica 14 maggio i soci attivi delle due sezioni, con indosso la casacca rossa predisposta dall’Associazione per
la circostanza, hanno animato un presidio proprio davanti all’edificio, insieme al Comitato cittadino “Risorgi Sirena”, con il
lancio di palloncinì colorati e l’esibizione del chitarrista classico Francesco Ciancetta, del duo vocale Black & White Sisters e
d e l  c o i n v o l g e n t e  g r u p p o  B a o  B a b  c o m p o s t o  d a  p e r c u s s i o n i s t i  d i  v a r i e  n a z i o n a l i t à .        
                                                                               La redazione regionale della RAI e le testate giornalistiche locali
rilanciavano la notizia proprio nel giorno del passaggio della carovana rosa della 100^ edizione del Giro d’Italia nella
cittadina rivierasca. Insomma un evento da non dimenticare.

Sant’Atto (TE). “LIBERAlaMENTE…un pomeriggio al parco”
 

Il  20 maggio 2017, presso il  parco della parrocchia Santa Croce di Sant’atto (
Teramo),  l’associazione  “A  Piccoli  Passi”  organizza  “LIBERAlaMENTE…un
pomeriggio  al  parco”;  evento  gratuito  aperto  a  tutti  i  bambini  dai  0  ai  99  anni.

“A piccoli passi” promuove servizi innovativi sul territorio a supporto del benessere
psicofisico  dell’individuo  nel  suo  intero  ciclo  di  vita,  in  campo  psicologico,
educativo,  sociale  culturale  e  del  tempo  libero.
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Grazie alla collaborazione con le associazioni “Teramo Children”, “ Centro integrale
Yoga  YAP”,  “Comitato  di  frazione  Sant’Atto”  e  al  collettivo  “STARbene”,  le
dottoresse Giulia Di Donato, psicologa e presidentessa di “A piccoli passi” e Gloria
Di Rocco , psicologa e psicoterapeuta vi coinvolgeranno in un pomeriggio ricco di
laboratori: letture per i più piccoli dai 0 ai 3 anni, laboratorio di yoga bambini-
genitori, laboratorio sull’espressione delle emozioni…il tutto accompagnato dalla
presenza del mago Frac.
Ringraziamento particolare va a Don Gabriele, parroco di Sant’ Atto che ci  ha
permesso di usufruire del parco della parrocchia.
Vi aspettiamo tutti il 20 maggio 2017 dalle 15 alle 17:30

Cesaproba di Montereale: UNICA BEACH e Falcong x la pet-therapy
Cesaproba di Montereale  13 maggio 2017: gli studenti delle scuole primarie (dalla prima alla quinta elementare) hanno
partecipato all’evento”Contro la paura, no fear” a loro dedicato, organizzato da UNICA BEACH insieme all’equipe Falcong, in
collaborazione con l’Amministrazione Comunale, l’Associazione culturale Cesaproba e l’ Associazione volontari antincendio
Montereale.  Come nel  precedente  evento  di  Giulianova,  seguito  dalla  giornalista  mediaset  Marialuisa  Cocozza,  tra  i
protagonisti  Giovanni  Granati  che  per  quest’occasione  ha  dedicato  le  sue  dimostrazioni  ai  bambini  di  Cesaproba.

Entusiasti di vedere da vicino animali
come i rapaci e il lupo cecoslovacco dell’artista di origine aquilana, hanno espresso la propria gratitudine con un messaggio
letto al microfono. “Oggi abbiamo potuto assistere al volo dei rapaci e avvicinarci ad animali che non vediamo se non da
lontano e questo ci ha insegnato che non dobbiamo aver paura di ciò che non conosciamo. Grazie per questa opportunità
che ci avete dato”. All’evento ha partecipato anche Pandora, un dogo argentino portato da una ragazza dello staff di UNICA
BEACH, anch’esso ha sfatato uno dei pregiudizi più diffusi, che addita questa razza come tra le più pericolose per i bambini.
Granati  scrive  sul  suo  profilo  fb  :  “Queste  sono  le  cose  inaspettate  che  possono  succedere  nella  vita  e  che  ti  danno  la
motivazione per andare avanti … grazie ai bambini di Montereale e Cesaproba: ci rivedremo presto” Una promessa che
intendiamo mantenere tornando nella piccola comunità montana insieme ad una psicologa intervenuta mesi fa ad Amatrice
e Rigopiano. Quello di sabato scorso è stato infatti la presentazione del progetto che intendiamo portare avanti grazie ai
fondi raccolti con l’evento “Contro la paura, no fear”, realizzato a Giulianova i primi di Aprile riscuotendo l’apprezzamento e
la partecipazione di moltissime persone. Due successi nel giro di un mese che dimostrano quanto sia fondamentale il
rapporto tra l’uomo e l’animale e quanto sia importante riscoprirlo. per UNICA BEACH dott. ssa Giusy Branella Centro
Veterinario “ZAR” s.a.s. Clinica Veterinaria Privata Dir.San. Dott.ssa Giusy Branella Med.Vet.
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Tortoreto 12 febbraio 2017 – presso il ristorante LA FENICE, la
cerimonia per la consegna degli attestati ai partecipanti al “ 2°
Corso base di formazione per volontari di Protezione Civile”.
Tortoreto consegna attestati volontari protezione civile.

 

 

Il Presidente Mauro Di Bonaventura ha dichiarato: “ Con la consegna di oggi dei diplomi di formazione, si conclude il percorso
formativo dei volontari. Il Corso è stato organizzato dal Coordinamento Emergenza Val Vibrata,  ha visto la partecipazione di
48 allievi, giovani donne e uomini, che si aggiungeranno ai volontari dei Gruppi comunali, siamo molto soddisfatti “

Il Corso, è stato coordinato dal Presidente Mauro Di Bonaventura e ha visto la partecipazione di docenti di grande esperienza
e qualità professionale, tutti provenienti dall’ambito tematico della protezione civile. I docenti impegnati nelle lezioni hanno
offerto  le  competenze  necessarie  per  far  sì  che  i  volontari  possano  affrontare  sia  le  situazioni  di  emergenza  sia  quelle
nell’ambito  della  prevenzione,  che  richiedono  personale  qualificato,  in  grado  di  gestire  e  di  mettere  a  frutto  competenze
integrate tra le varie aree didattiche (psicologiche, sociologiche, storiche, geologiche, ambientali, naturali, informatiche,
logistiche).  Ringraziamo i  docenti,  Umberto Cuccioloni,  l’ing.  Ruggieri  Rossano,  l’arch.  Franco Cartone,  il  dott.  Guarini
Giorgio, il dott. Ferri Roberto.
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